
COMITATO DI ZONA PONENTE-ZADINA   CESENATICO

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 25 LUGLIO 2022

La  riunione  inizia  alle  20.45.   Presenti  Padoan  Matteo  e  Dante  Delvecchio  ,Buscherini
,Brugnera e Spighi assenti giustificati.

 Presiede il presidente, Matteo Padoan

 Verbale precedente approvato

 Presente un solo residente

 Sollevato il  problema dei trasporti pubblici tra Ponenete e Levante che scarseggiano o
sono  quasi  inesistenti  per  problema  transito  dei  mezzi  pesanti  sul  “ponte  del
gatto”.Delvecchio  chiede  che  per  la  prossima  stagione  estiva  venga  studiata  una
soluzione consona per i  collegamenti Zadina/Ponente con levante.  Magari  con navette
leggere  per  poter  transitare  sul  ponte.Sempre  Delvecchio  riferisce  delle  condizioni
indecorose di viale Mosca dovute al manto stradale .

 Residente  chiede se possibile riavere in  zona un contenitore  per lo smaltimento delle
piccole batterie usa e getta casalinghe elemnto che era presente difronte tabaccheria in
via Caboto.

 Nulla essendovi da deliberare ulteriormente, la riunione viene sciolta alle ore 22.00. 

F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona
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